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Come promesso nel bollettino 

MSOnews n. 20, maggio 2017 sulla 

20ma Conferenza dei Lions del 

Mediterraneo, ecco altre notizie e 

osservazioni al termine di 4 anni 

nel Direttivo dell'Osservatorio 

Alessandria è stato un grande 

successo di organizzazione e  

amicizia, grazie all'ospitalità degli 

amici egiziani, la Conferenza offre 

come sempre un eccellente 

scambio di esperienze, informa-

zioni e conoscenze. Siamo lions di 

un mare che ci accomuna per 

storia e civiltà malgrado diversità 

culturali, sociali, religiose, un 

risultato stupendo.  

Molto seguite le relazioni di lions 

ed esperti su argomenti di 

attualità, pur non essendo sempre 

di interesse lionistico operativo. 

Infatti cerchiamo un'agora non 

solo intellettuale, ma ricca anche di 

programmi concreti condivisi e 

con un futuro, affinché i soci al 

rientro a casa possano portarsi un 

bagaglio di idee e iniziative da 

realizzare in collaborazione. 

Peccato non siano state fatte 

proposte né siano state adottate 

risoluzioni in tale senso. 

Importante dunque la più ampia 

partecipazione per la realizzazione 

di service comuni. Malgrado i 

coraggiosi appelli alla solidarietà 

fra le 19 aree del MSO non c'è stata 

una partecipazione proporzionata 

al numero di soci e Distretti: la 

sponda Nord ha il 90% quasi degli 

effettivi, le sue presenze sono state 

meno del 20%. 

Molti si sono chiesti perciò se 

l'alternanza annuale sponda nord / 

sponda sud - istituita per un equili-

brato coinvolgimento fra le due 

rive - fosse sempre di attualità,  

As promised in MSOnews n. 20 of 

May 2017, about 20th 

Mediterranean Lions Conference, 

here are some other news and 

observations after 4 years in the 

Observatory Executive Committee. 

Alexandria has been a great 

organization and friendship success, 

thanks to our Egyptian friends, the 

Conference offered as usual excellent 

experiences, informations and 

knowledge exchanges. We are Lions 

of the Mediterranean united because 

of the history and civility, in spite of 

cultural, social and religious 

diversity, this is an excellent result.  

The different speeches by Lions and 

experts on topical issues were 

followed carefully, even if not always 

being of Lionistic operating interest. 

In fact we are looking for an "agora" 

not only an intellectual one, but also 

for concrete shared programs so that 

the members at their arrival home 

could take with them a luggage of 

ideas and initiatives to be built 

together. Unfortunately, no 

proposals were submitted and no 

resolutions were taken. 

A great participation therefore is 

necessary for the building of 

common services. In spite of 

courageous calls to the solidarity 

between the 19 areas of MSO, there 

has not been a proportional 

participation to the number of 

members and Districts: the North 

bank has aprx 90% of members, the 

participation was under 20%. 

Some people were wondering if 

annual alternation North bank/ 

South bank, created for a balanced 

involvement between the 2 banks, is 

still relevant, also due to the political 

situation in the Mediterranean Sea. 

 

Comme promis dans le bulletin 

MSOnews n. 20, Mai 2017 sur la 

Conférence des Lios de la Méditer-

ranée, voici d'autres nouvelles ainsi 

que des remarques au terme de 4 

années dans le Comité de Direction 

de l'Observatoire. 

Alexandrie a été un grand succés 

d'organisation et d'amitié grâce à 

l'hospitalité des amis Egyptiens, la 

Conférence offre toujours un 

excellent moyen pour échanger des 

informations et des connaissances. 

Nous sommes des Lions d'une mer 

qui nous rassemble par son histoire 

et civilisation malgré des diversités 

culturelles, sociales, religieuses, un 

résultat merveilleux. 

Très suivies les interventions de 

Lions et experts sur des thèmes 

d'actualité, même si pas toujours 

d'intêret lionistique opérationnel. En 

effet nous cherchons toujours une 

agora non seulement intellectuelle 

mais aussi riche de programmes 

concrets communs et avec un suivi 

afin que les membres en rentrant 

chez soi puissent ramener des idées 

et initiatives à réaliser en commun. 

Dommage n'avoir pas reçu ni des 

propositions ni l'adoption de 

résolutions dans ce sens. 

La plus grande participation 

possible devient donc importante 

pour réaliser ces actions communes. 

Malgré l'appel courageux à la soli-

darité parmi les 19 zones du MSO on 

n'a pas eu une affluence propor-

tionelle au nombre de membres et 

Districts: la rive Nord compte 

presque 90% des effectifs, leur 

présence a été inférieure à 20%. 

Plusieurs se sont demandé alors si 

l'alternance annuelle rive Nord / 

rive Sud convenue pour une implica-

tion équilibrée pouvait être toujours  



visto anche la situazione politica 

del Mediterraneo.  

Ad Alessandria alla sessione dell' 

Osservatorio sono sorte domande 

sulle scadenze delle comunicazioni 

ed elezioni: sarà necessario 

maggiore collaborazione dei 

Distretti per il rispetto dei termini 

e introdurre nei Regolamenti 

articoli più chiari e completi sulle 

normative al riguardo. 

Per evitare che la Conferenza sia 

una kermesse fine a se stessa e per 

pochi: prevedere condizioni più 

stringenti per le location cioè sedi 

facilmente raggiungibili, con aero-

porti vicini e prezzi accessibili, 

possibilità per tutte le delegazioni 

di avere la parola, interventi di 

qualità, sessioni aperte e dibattiti 

interattivi. 

Altro problema, comune ai 

Congressi, sono il maniacale ricorso 

all'effetto show e lo scarso coinvol-

gimento della platea: troppe vota-

zioni con alzata di mano. Bisognerà 

organizzarsi  per arrivare a risul-

tati e iniziative concreti, magari 

con un budget. Pensiamo ad azioni 

per il diabete, Università estiva 

Udel, in Africa aiuti ai giovani e 

adozioni a distanza, sensibilizza-

zione per l'inquinamento delle 

microplastiche. Decidere insieme 

un service a cui aderire, coinvolgi-

mento dei Vice Governatori, sono 

loro che opereranno l'anno dopo, 

ai Distretti assumersi l'onere del 

loro viaggio. Promuovere 

realmente i gemellaggi fra Club o 

Distretti, scambi giovanili. Infine 

una comunicazione più incisiva 

con un sistema a cascata dal MSO 

ai MD, ai Distretti, ai Club.  

Alessandria: non solo una bella 

Conferenza, ma anche istruttiva 

per il "we serve". 

 

 

At the Alexandria Observatory 

Session there were also questions on 

deadlines for elections and 

communications: it will be necessary 

to have more collaboration between 

Districts for respect to meet 

deadlines and to introduce in the 

rules clearer and complete articles. 

The Conference cannot be only a 

kermes in itself. To avoid it, will be 

always necessary to foresee rigo-

rous conditions for location (i.e. 

places easily reachable, next to air-

ports and reasonable prices) possi-

bility for all delegations to speak, 

open sessions and interactive debates. 

Another problem, common at the 

Congresses, is the poor involvement 

of the audience: amaking a show out 

of it. and often resorting to votes 

with show of hands also it will be 

needed to organize ourselves to 

reach results with real initiatives, 

perhaps a budget should be foreseen 

to this end. Let's think of actions 

against diabetes, to support UDEL 

University summer camps, to assist 

youth in Africa and long distance 

adoptions, creating awareness on 

the micro-plastics pollution. To 

promote real twinning between 

Clubs and Districts as well as Youth 

exchanges. Finally a more incisive 

communication that should cascaded 

from MSO to MD, to Districts to Clubs 

Alexandria has been non only a won-

derful Lions Conference, but also 

useful for a better understanding of 

the "we serve". 

d'actualité, vu aussi la situation 

politique de la Méditerranée. 

A Alexandrie, à la session de l'Obser-

vatoire, des questions ont été posées 

sur les échéances des communica-

tions et des élections: il faudra une 

plus forte collaboration des Districts 

pour le respect des échéances et 

introduire dans les Réglements des 

articles plus clairs et complets.  

Pour éviter que la Conférence se 

réduise à une simple kermesse 

limitée à elle même il faudra suivre 

toujours des mesures plus fermes 

pour le choix des sièges avec des 

aéroports près du lieu et prix 

accessibles, possibilité pour toute 

délégation d'avoir droit à la parole, 

intervenants de qualité, sessions 

ouvertes avec débats. 

Un autre problème commun avec les 

Congrès: recherche de l'effet show et 

peu d'implication des participants 

avec trop de votations par simple 

levée de main. Il faudra s'organiser 

pour arriver à des résultats et initia-

tives concrets, voir même avec un 

budget. Pensons à des actions pour 

le diabète, Université d'Eté UDEL, en 

Afrique aider les jeunes et adoptions 

à distance, sensibilisation pour le 

danger des micro-plastiques. Décider 

ensemble une action commune. 

Important: la participation des Vice-

Gouverneurs - ce sont eux qui 

travailleront l'année d'après - les 

Districts leur subventionnant le 

voyage. Promouvoir réellement les 

jumelages entre Clubs et Districts 

ainsi que les échanges de jeunes. 

Enfin une bonne communication 

plus poignante avec une cascade  

Multidistrict-District-Club. 

Alexandrie: non seulement une belle 

Conférence,  mais aussi instructive 

pour  le "we serve"! 

 

Welcome to the new Coordinator 

Bienvenue au nouveau Coordinateur 

Benvenuto al nuovo Coordinatore 

DORIJAN MARSIC 
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